

GRÉSIVAUDAN

CROLLES

La rentrée de l'EMC en quelques notes

Les vacances estivales ne sont pas terminées mais déjà à la date du 15 août un petit vent de reprise souffle pour un certain nombre d'associations crolloises.

L'école de musique de l'EMC (Ensemble musical crollois) dont le siège est à l'Espace Paul-Jargot, accueillira ainsi bientôt les 400 élèves attendus. Des élèves qui se répartiront dans des classes de formation musicale, de formation instrumentale (saxophone, flûte traversière, hautbois, clarinette, trompette, cor, accordéon, violon, violoncelle, piano, guitare et percussion).

Une riche variété d'instruments dont l'enseignement

est proposé dans cette école de musique et à laquelle il faut ajouter des initiations au chant lyrique et au chant chorale de musique actuelle.

Un orchestre de débutants

«Ce sont les pratiques collectives qui sont au cœur de notre projet» souligne Christelle Reynaud, la présidente. Dans cette optique, si l'orchestre d'harmonie reste un super ensemble dans lequel bon nombre de musiciens désirent trouver leur place, la rentrée accueillera également "La P'tite Bande" un orchestre de débutants, ainsi que les orchestres et ensembles, juniors, à cordes, de percussions, d'accordéon et de

guitare. On ne présente plus également le Big Band qui a toujours autant de fans, la Fanfare de l'Est et "Les Alamass" qui sont comme leur nom ne l'indique pas, des musiciens adultes débutants très investis. À cette liste il faut ajouter les ateliers de jazz, de musique de chambre. Et pour cette rentrée, l'orchestre d'harmonie recrute.

M.M.

POUR EN SAVOIR PLUS

L'EMC tiendra son stand au Forum des Associations qui aura lieu samedi 8 septembre aux gymnases de la Marelle. Inscription et contact au 04.76.92.16.39 à l'Espace Paul Jargot.



Des élèves de l'école de musique au dernier gala en plein air de l'EMC.